

Pressemitteilung

Neues Geschäftsführungs-Team nimmt Arbeit auf Evangelische Heimstiftung setzt auf neue Struktur und bewährte Kompetenz

Stuttgart, 16. Januar 2026 – Die Evangelische Heimstiftung hat den Ruhestand von Bernhard Schneider zum Anlass genommen, die Geschäftsführung neu zu ordnen. Seit 1. Januar 2026 trägt ein Geschäftsführungs-Team die strategische und fachliche Verantwortung für den Gesamtkonzern. Es besteht aus fünf Führungspersönlichkeiten, die jeweils für einen Geschäftsbereich verantwortlich zeichnen.

Die Entscheidung über die Neuausrichtung hat der Aufsichtsrat bereits Ende 2024 getroffen und intern kommuniziert, um frühzeitig die Weichen für Kontinuität und Verlässlichkeit zu stellen. Das neue Geschäftsführung-Team hat deshalb die Arbeit pünktlich zum 1. Januar 2026 aufgenommen. Gestern wurden die fünf Mitglieder feierlich ins Amt eingesetzt – im Rahmen des jährlichen Neujahrsempfangs für Führungskräfte in Stuttgart. In Kürze:

Elke Eckardt, CEO und Vorsitzende der Geschäftsführung

Die Diplom-Theologin und Betriebswirtin ist seit 1999 in unterschiedlichen Leitungsfunktionen im Unternehmen tätig. Sie war zunächst Beraterin bei der EHS-Tochter ABG, hat dann 10 Jahre lang die Revision geleitet und war ab 2011 Prokuristin und Geschäftsbereichsleiterin für Organisation und Prozesse. Seit 2020 ist Elke Eckardt in der Geschäftsführung, ab dem 1. Januar 2026 als CEO.

Florian Schaaf, CFO und Geschäftsführer Finanzen

Vor der Heimstiftung zeichnete der Wirtschaftsingenieur als kaufmännischer Leiter bei Bosch Healthcare Solutions GmbH verantwortlich. Ende 2022 wechselte er zur Evangelischen Heimstiftung als Prokurist und Geschäftsbereichsleiter Finanzen. Ab 1. Januar 2026 ist er Teil des Geschäftsführungs-Teams als CFO.

Mirjam Weisserth, CPO und Geschäftsführerin Personal

Seit 2020 ist die Diplom-Ökonomin bei der Heimstiftung als Prokuristin und Geschäftsbereichsleiterin Personal und Organisation. Zuvor war sie in verantwortungsvoller Position bei verschiedenen Gesundheitsunternehmen tätig. Zum 1. Januar 2026 ist sie Teil des Geschäftsführungsteams als CPO.

Peter Hettig, COO und Geschäftsführer Pflegeheime

Der Diplom-Pflegewirt (FH) wechselte nach mehreren Jahren in Führungspositionen, zuletzt als Geschäftsführer des DBfK Südwest, 2009 zurück in die operative Führung als Hausdirektor in Winnenden. 2015 übernahm er die Regionaldirektion Heilbronn, 2020 wurde er Prokurist und Geschäftsbereichsleiter Markt und Bau. Ab 1. Januar 2026 ist er Teil des Geschäftsführungsteams als COO Pflegeheime.

Martin Schäfer, COO und Geschäftsführer Pflegedienste

Seit über 30 Jahren ist der Karlshöher Diakon und Pflegemanager im Unternehmen tätig, seit 2018 als Prokurist und Geschäftsbereichsleiter für IT und Innovation. Zuvor war er unter anderem Hausdirektor in Plochingen und Regionaldirektor in Stuttgart. Ab 1. Januar 2026 ist er Teil des Geschäftsführungsteams als COO Pflegedienste.

Bei allen Veränderungen, die mit diesem Wechsel einhergehen will das neue Geschäftsführungs-Team den Blick nach vorne richten, weg vom reinen Personaltableau und hin zu den wichtigen und dringenden Zukunftsthemen. Dazu sagt CEO Elke Eckardt: „Zu den zentralen Themen gehören der Einsatz von KI und Digitalisierung, die Stärkung der Quartiere und sozialen Teilhabe, die Ausweitung unserer Arbeitgeber- und Recruiting-Aktivitäten genauso wie die dringend notwendige Weiterentwicklung der Pflegeversicherung. Gemeinsam wollen wir diese Themen aktiv gestalten und unserer Verantwortung als großes diakonisches Pflegeunternehmen in bewährter Weise nachkommen“.

BU: Florian Schaaf, Peter Hettig, Elke Eckardt, Martin Schäfer, Mirjam Weisserth (v.l.n.r.)

BQ: Evangelische Heimstiftung

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg. Als Arbeitgeberin sind wir stolz auf 11.350 Mitarbeitende, 1.020 Auszubildende und 150 FSJler, die 15.955 Menschen in 170 Einrichtungen betreuen. Als Dienstleisterin bieten wir Menschen gute Pflege in 11 Residenzen, 93 Pflegeheimen, 35 Mobilen Diensten, 28 Tagespflegen, 64 Betreuten Wohnanlagen sowie in einer Einrichtung der Eingliederungshilfe, einem Bildungszentrum und einer Rehaklinik. Unseren Mitarbeitenden garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und Perspektiven. Mit unserer Tochtergesellschaft ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 8.000 Mitgliedern. Unsere Tochter HDG übernimmt als gemeinnütziges Serviceunternehmen mit 800 Mitarbeitenden hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk..

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de